



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.408 ton (-2.4) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$8.500 – DÓLAR \$4.400,16 - EURO \$4.415,12 – CAFÉ US\$ 3,10

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

Banco Mundial otorga crédito por 50 millones de dólares para el agro colombiano

El financiamiento estaría en marcha en 20 días y la apuesta es reducir la inflación de alimentos.

La ministra de Agricultura y Desarrollo Rural, Cecilia López, confirmó que está gestionando un crédito de emergencia con el Banco Mundial por US\$50 millones, con el fin de apoyar la compra de insumos para el sector agropecuario.

“Vamos a mirar la experiencia del Banco Mundial en Bolivia y en otros dos o tres países de América Latina, donde se han hecho distintas aproximaciones con estos recursos, para ver cuál es la mejor manera de garantizar y favorecer sobre todo a la agricultura familiar, pero en general al sector, bajando el costo de los insumos”, afirmó la jefa de la cartera agropecuaria.

La idea es que este financiamiento pueda estar en funcionamiento en 20 días, aproximadamente. Además, se trabajará de la mano con el Banco Mundial para aplicar efectivamente los recursos, con estrategias ya aplicadas en otros países.

Vea más en [El Colombiano](#)

Imagen del día



En la Unidad Técnica Neiva (Huila) también se registró una importante afluencia de votantes en las 13 mesas dispuestas para esa unidad en los municipios de Neiva, Tello, Palermo, Íquira, Teruel, Rivera, Colombia, Baraya, Santa María y Rivera. El crecimiento y dinamismo de la importancia de esa región es un indicador de la importancia que tiene el Huila para el subsector en el país. En ese sentido, desde el 30 de septiembre hasta el 2 de octubre se realizará en Neiva la Feria Internacional del Café Cacao y Agroturismo 2022, con participación de FEDECACAO con la presencia de su presidente ejecutivo, Eduard Baquero López y la imagen de la cacaocultura nacional, María del Campo.

Cacao en el mundo

Día nacional del cacao y el chocolate en México

El 2 de septiembre se conmemora el Día Nacional del Cacao y el Chocolate, motivo por el cual se realizarán diversas celebraciones en el país, con cacaoteros, chocolateros, consumidores, organizaciones sociales, empresas, especialistas nacionales y extranjeros, autoridades municipales y estatales y, por parte del gobierno federal, un involucramiento activo de las secretarías de Agricultura y Desarrollo Rural y de Bienestar; del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP) y de programas estratégicos como Sembrando Vida (SV) y Producción para el Bienestar (PpB).

Vea más en [Marca](#)



Por las unidades

Día de Campo con beneficiarios de proyecto conjunto UNODC – FEDECACAO y Gobernación de Santander



Este martes se realizó un Día de Campo en el marco del proyecto conjunto con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito – UNODC, la gobernación de Santander y FEDECACAO con la participación de beneficiarios de los municipios de Piedecuesta y Floridablanca.

La actividad se desarrolló con una Demostración de método, con el establecimiento de cultivo de cacao y temas como trazado en lote, siembra nueva, manejo de sombrío y temas de renovación. En la actividad participaron 10 beneficiarios del proyecto del municipio de Floridablanca y también delegados de la secretaria de desarrollo económico de Piedecuesta. El proyecto contempla 1200 beneficiarios en total para todo el departamento, de los cuales son 1.100 para renovación y 100 para siembra nueva. Se espera finalizar la ejecución en febrero de 2023. En la actividad estuvo presente la dra. Sandra Milena González por parte de UNODC, el secretario de Agricultura del departamento, Sebastián Villabona y el acompañamiento del secretario del Consejo Nacional Cacaotero, doctor Bernardo Sáenz.

Miercoles de chocolate

¿Cataratas de chocolate? ¡Sí, existen!



Este destino turístico es de los más importantes en Arizona, el lugar se encuentra en la Nación Navajo, pero no solo es realizar el viaje para que puedas apreciar las cataratas de chocolate, debes ir cuando sea temporada de lluvias en la zona ya que de lo contrario solo apreciarás un gran y hermosa estructura de piedra.

De acuerdo a datos del Departamento de Turismo de Navajo, estas cascadas podrían ser más altas que las del Niágara porque las que se encuentran entre Canadá y Estados Unidos miden 170 pies, (más de 50 metros de altura), mientras que las de Arizona miden 181 pies (más de 55 metros de altura).

Vea más en [Diario de Xalapa](#)